

Récord histórico en producción de plata (El Financiero 30/06/10)

Récord histórico en producción de plata (El Financiero 30/06/10)(Isabel Becerril) Miércoles, 30 de junio de 2010 . En 2009, México ocupó el segundo lugar como mayor productor de plata a nivel mundial -sólo debajo de Perú-, con tres mil 554 toneladas, que significan un récord histórico nacional. La Cámara Minera de México (Camimex) añadió que la obtención del metal aumentó 10 por ciento respecto a 2008 y para 2010 estima que mantendrá ese sitio en el orbe, gracias a tres yacimientos. Para este año prevé que la producción de plata en el mundo mantenga su crecimiento a un ritmo de 2 por ciento, para rebasar los 700 millones de onzas, impulsada por la puesta en operación de cinco importantes minas: Peñasquito, Palmarejo y Dolores (estas tres mexicanas), Dukat (Rusia) y Manantial Espejo (Argentina). Destacó que 2009 fue un año determinante para la economía a nivel mundial, y la plata, que sigue siendo uno de los metales preciosos por excelencia, aportó significativamente al desempeño del sector. Según el reporte de Silver Institute de noviembre de 2009, la producción minera mundial de plata ascendió a 694.12 millones de onzas (21 mil 589.5 toneladas), un incremento de 2 por ciento con respecto a 2008, cuando fueron 680.51 millones de onzas. Nuevamente, Perú fue el mayor productor mundial, rebasando las 136 millones de onzas, mientras que México y China ocuparon la segunda y tercera posición, respectivamente. Cotización El precio promedio para la plata en 2009 se contrajo un moderado 2 por ciento con respecto al precio promedio alcanzado en 2008, al pasar de 14.98 a 14.67 dólares por onza en el último año. Cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) establecen que la producción minero-metalúrgica de plata ascendió a dos mil 693 toneladas, con un valor en pesos de 17 mil 331 millones, significando un aumento de 24 por ciento contra 2008. En su reporte, la Camimex destaca que actualmente la mina de plata más grande del mundo, Fresnillo, en Zacatecas, tiene reservas probadas para 12.8 años de producción. La producción de Fresnillo en 2009 alcanzó los 37.9 millones de onzas de plata (mil 178.8 toneladas), es decir 36 por ciento del total nacional, con un incremento de 8.8 por ciento con relación a 2008.